

Trois jours à Paris

Une présentation de Nicolas et Titus 09/2023

Jour 1 (1)



- À 13 h nous sommes arrivés à l'hôtel Generator au quartier Saint-Martin. Avant, que nous sommes arrivés, nous regardions des ghettos dans la banlieue. Ce n'était pas très joli. À 15 nous avons découvert ce quartier et nous avons fait une balade. Nous avons parlé dans une église avec des sacristains. Dans le quartier il y avait beaucoup de magasins arabes. Pour moi, ce n'était pas comme si je suis à Paris. C'était comme une petite ville.

Jour 1 (2)



- Après dîner à 18:30 nous sommes préparés pour aller à la tour-Eiffel. Nous avons pris le métro et c'était la première fois que j'allait en métro. Quand nous allions en direction de la tour-Eiffel, nous regardions la Seine et beaucoup des stands avec de souvenirs. À 23 h nous étions au sommet de la tour-Eiffel. Nous avons une belle vue. Au sommet nous avons rencontré un Mexicaine avec qui nous avons parlé. À 1 h nous sommes arrivés à l'hôtel.

Jour 2 (1)



- 8h00 Nous avons prendre le petit-déjeuner9h00 Nous sommes allés au Louvre avec le Metro. C`est un grand musée au Paris. Le Louvre est divisé en 3 ailes. Nous avons commencé au 2°etage.
- Le Louvre a beacoup de fomous oevres par exemple Le Mona Lisa. Le Mona Lisa est le préfère oevre dans le monde. Elle est dans une alle sécurisée. Nous avons dû faire la queue pour voire la Mone Lisa.12h00 Nous avons faire une pic-nique dans le Jardin des Tulieus. Apes nous sommes alées à Champs Elysee en groupe de quatre. On voit beacoup de stores luxerieux.

Jour 2 (2)



- À la fin de la Champs Elysee est l'Arc de Triomphe. Napolion a construit l'Arc de Triomphe parce que il voulait montre, qu'il gágne avec une grande souvenir. Après nous sommes retourné dans l'Hotel Generator.
- 19h00 Dans le soir nous sommes allés au Sacré Coeur. Le Sacré Coeur est un impressionnant bâtiment avec beacoup des escaliers. Au Sacre Coeur nous avons appris à connaître Cham.
- Cham est un musicien de rue, qui chanter avec nous. Le soir, nous sommes retournédans l'Hotel Generator.

Jour 3 (1)



- À 8 h nous avons pris le petit-déjeuner. Après nous sommes allés au quartier de Bartignolles en métro. Nous devons faire des photos de endroits qui sont dans notre livre de français. C'était cool de regarder des endroits qui vraiment existe. À 13 h, nous avons de temps dans le quartier pour acheter des souvenirs ou autre trucs. Cet quartier était impressionnant parce que c'est normal pour les habitants. Ce n'était pas pour les personnes riches, par exemple comme dans la Champs-Élysées

Jour 3 (2)



- Plus tard nous avons pris le metro pour aller au notre hôtel. À 16h notre bus est arrivé et nous sommes allée en direction Allemagne. Quand nous étions dans le bus, nous regardions le stade de Paris. C'était très grand et impressionnant. Mais le stade était là, où est un ghetto. Ce n'était pas très bonne. À 23 h nous sommes revenus.

Personnes que nous avons rencontrés

Sacristains dans l'église :

<<Nous sommes à moitié allemands et françaises.>>

Quand nous étions dans l'église, à la premier jour, il y avait des sacristains qui parlent d'allmand avec nous. Sebi, Nicolas et moi parlions avec leur allemande et quest' ce qu'on peut faire au Paris. Ils étaient très gentille. Nous parlions avec leur de Nazis et de l'amitié d'Allemagne et de France. Ca faisait envie de parler avec des personnes.

Brandon, au sommet de la tour-Eiffel

Au sommet de la tour Eiffel, nous avons rencontré Brandon, qui était de Mexique. Nous parlions avec lui. Il est un model et un danseur de hip-hop.

Il était très gentille aussi et ca fasait envie de parler francais et englise avec des personnes étrangères.

Cham << Je joue les songs quels vous voulez>>



Le deuxième soir, nous étions à Montmatre où était un musicien qui jouait la musique en gitarre pour tout les personnes qui était là. Il pouvait jouer tout les chansons quels nous avons proposé. À la fin de soir, nous parlions avec lui et faisent un photo avec lui. Une fois, Sebi à chanté avec lui.

Positives et negatives de Paris

Positives

- -beaucoup des magnifiques endroits
- -vraiment touristes sympas
- -beaux endroits pour faire de photos
- -différentes cultures
- -intéressant musées
- -nourriture délicieuse
- -nouveau et ancien à la fois

Negatives

- -Ça pue
- -Paris est cher
- -beaucoup des endroits, qui n'est pas magnifiques
- -serré
- -les parisiens sont hostiles
- -les parisiens ne parlent pas l'Anglais

Résumé

Tous les trois jours étaient fantastiques et impressionnantes!
Nous pouvions apprendre beaucoup de Paris.